

## **Une paix à vivre en communauté**

*"Que la paix du Christ règne dans vos cœurs ; c'est en effet à cette paix que Dieu vous a appelés, en tant que membres d'un seul corps. Soyez reconnaissants !" Colossiens 3,15*

Paul exhorte les croyants à accueillir la paix du Christ dans leurs vies, une paix qui transcende les circonstances extérieures. Il souligne l'idée que cette paix n'est pas simplement une expérience individuelle, mais qu'elle a le pouvoir de forger une unité collective. L'appel à former "un seul corps" met en lumière l'idée de communauté et de fraternité parmi les croyants.

La gratitude est également présentée comme une attitude essentielle dans ce contexte. Reconnaître et apprécier la paix que le Christ offre devient une base solide pour nourrir des relations saines au sein de la communauté chrétienne. Ainsi, ce verset encourage non seulement à cultiver la paix intérieure, mais aussi à contribuer à la construction d'une atmosphère harmonieuse et unie parmi les croyants, soulignant ainsi l'importance de l'unité dans la foi.

Que la paix du Christ nous habite jour après jour!

Nicolas Genequand